

Ressort: Technik

## Facebook führt Hashtags ein

Menlo Park, 13.06.2013, 07:58 Uhr

**GDN** - Nutzer des sozialen Netzwerks Facebook können in Zukunft Wörter in Beiträgen als Hashtags markieren. Wie das Internetunternehmen am Mittwoch mitteilte, seien die Doppelkreuz-Zeichen ab sofort nutzbar.

Das Anklicken des Hashtags führt bei Facebook zu einem Forum, das Kommentare zu diesem Thema von allen Nutzern sammelt und einsehbar macht. "Hashtags sind nur der erste Schritt, um Menschen zu helfen, leichter zu entdecken, was andere über ein bestimmtes Thema sagen und an öffentlichen Unterhaltungen teilzunehmen", hieß es von Seiten des größten sozialen Netzwerks. Mit der Einführung der Hashtags folgt Facebook anderen Onlinediensten wie Instagram und Google+.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-15735/facebook-fuehrt-hashtags-ein.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)